
Ata nº 143

Aos dez dias do mês de novembro de dois mil e vinte, às nove horas, os membros do
Comitê de Investimentos do PREVPEL reuniram-se ordinariamente, na Sede do Instituto,
sito  à  Rua  Padre  Anchieta,  número dois  mil  e  trinta  e cinco.  Presentes os seguintes
Conselheiros titulares: O indicado pelo executivo Pedro Rogério de Souza, Daniel Brum
Corrêa  eleito,  Saulo  Bandeira  eleito,  o  representante  do  SIMP Mauro  Lindemann,  a
Diretora  Administrativa  e  Financeira  do  PREVPEL Maria  Lorena  Dobke  Portantiolo,  a
Diretora Presidente do PREVPEL Berenice Martinez Nunes e a Gestora do Fundo Maria
Gênessi  Garcia.  Também  presente,  via  videoconferência,  a  senhora  Núria  Roll,  da
Consultoria Referência. A reunião inicia com a senhora Núria apresentando o balanço de
encerramento  do mês de outubro,  o  qual  apresentou rendimentos de R$ 107.180,77,
perfazendo  uma rentabilidade de  0,04%.  A rentabilidade  acumulada  no ano ficou  em
2,90%, com a Meta atuarial Acumulada em 7,18%. O montante de recursos do RPPS
ficou  em  R$  254.608.277,01.  A  rentabilidade  no  ano  está  em  R$  6.895.291,46.  A
Consultora colocou que o mês de outubro refletiu as incertezas quanto as eleições dos
Estados Unidos, e também as oscilações ocorridas nos meses de agosto e setembro, os
quais acarretaram em rentabilidade negativa. A sugestão da Consultoria para o mês de
novembro é não mexer na carteira, pois está direcionada para as expectativas do mês.
Também apontou a possibilidade de um aporte  de recursos do mês ser  colocado no
SICREDI,  pois  já  é  uma  instituição  financeira  autorizada  a  operar  recursos
previdenciários. A reunião prossegue, com a apresentação da Política de Investimentos
de 2021. O documento foi apresentado a todos os presentes, apresentando as metas a
serem atingidas no ano de 2021. A meta estabelecida para o exercício ficou em 5,47% +
IPCA.  Após,  apenas  os  membros  do  Comitê  de  Investimentos  reuniram-se  para
apreciarem  e  votarem  a  Política  de  Investimentos  de  2021.  Portanto,  a  Política  de
Investimentos  2021  foi  aprovada  por  todos  membros,  a  qual  será  encaminhada  ao
Conselho  Deliberativo,  cuja  reunião  deste  órgão  colegiado  será  em  17/11/2020  às
8h30min via online. Nada mais havendo a tratar a reunião ordinária foi encerrada. Eu,
Conselheiro  Daniel,  lavrei  e  digitei  a  presente  Ata,  que,  após  lida  e  aprovada,  será
devidamente assinada por todos os presentes. 


